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Question écrite n° 112215

Texte de la question

M. François Rochebloine souhaite faire part à M. le ministre d'État, ministre de l'intérieur et de l'aménagement
du territoire, de ses interrogations face aux moyens mis en oeuvre contre la multiplication des tags et des
graffitis constatés indistinctement sur les édifices publics et l'ensemble des biens privés de nos villes. Il lui
demande de bien vouloir lui indiquer si ce type de dégradations volontaires continue d'augmenter et si une
estimation annuelle des coûts engendrés (nettoyage) pour l'État, la SNCF et plus largement l'ensemble des
collectivités territoriales, a été réalisée ces dernières années. Il le remercie de bien vouloir lui préciser par
ailleurs quels moyens de lutte ont été déployés pour combattre ces incivilités.
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